

Tema 10- El Gobierno milenial del Siervo

Unidad: La segunda Venida del Siervo

I. Base bíblica

Isaías 9:6

Porque un niño nos es nacido, hijo nos es dado, y el principado sobre su hombro; y se llamará su nombre Admirable, Consejero, Dios Fuerte, Padre Eterno, Príncipe de Paz.

II. Texto de desarrollo

Isaías 9:7

Lo dilatado de su imperio y la paz no tendrán límite, sobre el trono de David y sobre su reino, disponiéndolo y confirmándolo en juicio y en justicia desde ahora y para siempre. El celo de Jehová de los ejércitos hará esto.

III. Introducción

En primer lugar, podemos afirmar que el Reino milenial es post-tribulacionario, y será un sistema de gobierno teocrático, por cuanto la administración de este reino será la manifestación que Dios estableció, es decir, el gobierno del Hijo de Dios glorificado, y físicamente visible, sentado sobre el Trono de David.

Lucas 1:32-33

Este será grande, y será llamado Hijo del Altísimo; y el Señor Dios le dará el trono de David su padre; ³³ y reinará sobre la casa de Jacob para siempre, y su reino no tendrá fin.

Esta teocracia ha de considerarse, no como una conveniencia, sino como una absoluta necesidad. La naturaleza del Reino será universal, es evidente que no podrá haber un Reino teocrático sin la presencia personal, manifiesta del Señor Jesucristo. Toda esa era depende de su regreso a la Tierra, tal como fue prometida. Todo lo que exista en el Milenio tendrá su origen y gobierno en Jesucristo. El Milenio no podría existir a parte de la manifestación de Jesucristo, ahí entrarán en vigencia y práctica los nombres y los títulos que se le aplican en la Biblia a Cristo, en su interrelación con Dios, el Padre, con el hombre y con la creación. En primer lugar, es el Hijo del Hombre, por cuanto es la vara de Isaí; el Siervo, para indicar la humanidad del Mesías y su derecho a gobernar sobre los hombres por su relación y servicio a ellos. Es la manifestación de Emanuel, por cuanto es Dios con nosotros. Es el Rey redentor por haber traído la salvación del hombre y haber realizado el sacrificio para salvarnos.

En este Reino habrá una manifestación gloriosa y completa de la Verdad divina, por medio del Rey Jesús. Por supuesto, se revelará en toda su hermosura la multiforme sabiduría de Dios, como dice Colosenses 2:9 *“Porque en él habita corporalmente toda la plenitud de la Deidad”*.

Efesios 3:10

para que la multiforme sabiduría de Dios sea ahora dada a conocer por medio de la iglesia a los principados y potestades en los lugares celestiales.

Al parecer, los seres humanos que tengan el privilegio de vivir en el Milenio, y los santos millares que vuelvan con Él, podrán contemplar todos los atributos que hasta hoy son un misterio insondable, como dice Romanos 11:33 *“Oh profundidad de las riquezas de la*

sabiduría y de la ciencia de Dios! ¡Cuán insondables son sus juicios, e inescrutables sus caminos!"

El Dios Hijo, primero encarnado, resucitado, glorificado ascendido y ahora entronizado en el Trono de David Su padre, será la manifestación exacta del Dios Invisible, como dice la Escritura en Juan 14:9 *"Jesús le dijo: ¿Tanto tiempo hace que estoy con vosotros, y no me has conocido, Felipe? El que me ha visto a mí, ha visto al Padre; ¿cómo, pues, dices tú: Muéstranos el Padre?"*

Características del gobierno del Milenio:

A) Paz

La cesación de las guerras, mediante la unificación de los gobiernos del mundo, bajo el dominio de Cristo.

B) Remoción de la maldición

Esta maldición que fue pronunciada sobre Adán y Eva será quitada, de manera que la tierra volverá a producir como en el Edén. La creación animal será transformada, de manera que no tendrá ni veneno ni ferocidad.

Isaías 11:6

Morará el lobo con el cordero, y el leopardo con el cabrito se acostará; el becerro y el león y la bestia doméstica andarán juntos, y un niño los pastoreará.

C) Remoción de la enfermedad:

En la revelación del Mesías rey, durante el Milenio, se hará efectivo durante toda la era, la revelación del Sanador, de manera que la enfermedad, aún la muerte, como una medida penal, al tratar con el pecado, serán quitadas.

Éxodo 15:26

y dijo: Si oyes atentamente la voz de Jehová tu Dios, e hicieres lo recto delante de sus ojos, y dieres oído a sus mandamientos, y guardares todos sus estatutos, ninguna enfermedad de las que envié a los egipcios te enviaré a ti; porque yo soy Jehová tu sanador.

La remoción de la enfermedad incluirá la sanidad de aquellos que, por alguna razón, violenta o natural, tienen alguna deformidad.

Sofonías 3:17-20

Jehová está en medio de ti, poderoso, él salvará; se gozará sobre ti con alegría, callará de amor, se regocijará sobre ti con cánticos. ¹⁸ Reuniré a los fastidiados por causa del largo tiempo; tuyos fueron, para quienes el oprobio de ella era una carga. ¹⁹ He aquí, en aquel tiempo yo apremiaré a todos tus opresores; y salvaré a la que cojea, y recogeré la descarriada; y os pondré por alabanza y por renombre en toda la tierra.

D) El trabajo

Este periodo no será un tiempo de ociosidad, por el contrario, habrá un sistema económico perfecto, en el que las necesidades de los hombres serán satisfechas abundantemente. Este trabajo estará bajo la dirección del Rey.

Isaías 62:8-9

Juró Jehová por su mano derecha, y por su poderoso brazo: Que jamás daré tu trigo por comida a tus enemigos, ni beberán los extraños el vino que es fruto de tu trabajo; ⁹ sino que los que lo cosechan lo comerán, y alabarán a Jehová; y los que lo vendimian, lo beberán en los atrios de mi santuario.

E) La reproducción

Los santos vivos que entren en el Milenio con sus cuerpos naturales, se reproducirán durante toda esa era, la población de la tierra se elevará. Los que nazcan en esos días no serán exentos de pecado, de manera que la salvación será necesaria.

Zacarías 10:8

Yo los llamaré con un silbido, y los reuniré, porque los he redimido; y serán multiplicados tanto como fueron antes.

F) La unidad del lenguaje

Las barreras lingüísticas serán quitadas, por haber sido el producto de una sentencia en Génesis 11, habrá una libre intercomunicación social.

Sofonías 3:9

En aquel tiempo devolveré yo a los pueblos pureza de labios, para que todos invoquen el nombre de Jehová, para que le sirvan de común consentimiento.

G) Adoración unificada

Todo el mundo adorará al Mesías de Dios, para que se cumpla la Escritura para gloria de Dios el Padre,

Malaquías 1:11

Porque desde donde el sol nace hasta donde se pone, es grande mi nombre entre las naciones; y en todo lugar se ofrece a mi nombre incienso y ofrenda limpia, porque grande es mi nombre entre las naciones, dice Jehová de los ejércitos.

Conclusión**Daniel 9:24**

Setenta semanas están determinadas sobre tu pueblo y sobre tu santa ciudad, para terminar la prevaricación, y poner fin al pecado, y expiar la iniquidad, para traer la justicia perdurable, y sellar la visión y la profecía, y ungir al Santo de los santos.